

Los regantes protestarán contra las enmiendas del PSOE y del PP

El comité de crisis de la sequía acuerda convocar una gran manifestación a principios de marzo en la que esperan reunir a cerca de 100.000 personas



T. C. F. El comité de crisis de la sequía acordó ayer convocar una gran manifestación, a la que espera que vayan unas 100.000 personas, en contra de las enmiendas presentadas por el PP, el PSOE e IU en el Congreso de los Diputados al proyecto de reforma del Estatuto de Autonomía de Castilla-La Mancha, que según aseguró el presidente del Sindicato Central de Regantes del Tajo-Segura, Francisco del Amor, perjudican al Trasvase. La intención de los convocantes es que la protesta se convierta en una "movilización general", aunque todavía está por determinar la fecha y el lugar de la misma, aunque se pretende que sea durante la primera quincena de marzo, según anunció Del Amor.

Y es que, el comité considera el actual estado de tramitación del Estatuto de Castilla-La Mancha, así como las enmiendas presentadas, "una agresión a la actividad agraria, al empleo y, en general, a toda la actividad económica".

Voto negativo

Igualmente, exigió a los diputados "su voto negativo a cualquier enmienda de naturaleza inconstitucional o que sea atentatoria al trasvase", así como a los dirigentes nacionales del PP y PSOE que "cumplan sus compromisos de garantía de continuidad" del acueducto. "Un grano de trigo no hace granero", apuntó Del Amor, para quien los parlamentarios de Murcia y Alicante "deben empezar a dar ejemplo votando no" a todas las enmiendas, al tiempo que reconoció que "si no se hubiera admitido a trámite la reforma del Estatuto, igual ahora no estaríamos en esta situación".

Por su parte, la portavoz del Ejecutivo murciano, María Pedro Reverte, anunció ayer que el Gobierno de Murcia presentará un recurso de inconstitucionalidad contra la reforma del Estatuto de Castilla-La Mancha "si finalmente llega a ser aprobado en el Congreso con aspectos que atenten contra la Región en materia de agua". Reverte subrayó que el Gobierno regional no permitirá que se cambien los parámetros de funcionamiento del trasvase si éstos perjudican a la Comunidad.

Respaldo

Asimismo, los siete diputados del PP por la Región en el Congreso respaldaron ayer las mociones presentadas por su grupo parlamentario en la Cámara Baja al tiempo que especificaron que no renunciarán al trasvase Tajo-Segura. "Lo puedo sellar con sangre, al igual que el resto de mis compañeros: no renunciamos al trasvase del Tajo, y decimos además que admitimos todo el agua que provenga de otras cuencas y de otros ríos", dijo la parlamentaria Pilar Barreiro.

Además, el secretario general del PSRM-PSOE, Pedro Saura, anunció ayer que su partido va a apoyar todas las iniciativas y movilizaciones de los regantes en defensa del Tajo-Segura, según nota de prensa. Saura, acompañado de varios miembros de la Ejecutiva del PSRM, mantuvo por la mañana una reunión con los alcaldes socialistas de la Región en la que se habló del Estatuto de Castilla-La Mancha, de la crisis económica, y de la necesidad de que Valcárcel ponga en marcha un plan de inversiones similar al Plan Zapatero.